
Protokolleintrag vom 19.09.2001

2001/467
 
Von Luzi Rüegg (SVP) und Raphaela-Franziska Ulcay-Hauser (SVP) ist am 19.9.2001 folgende Interpellation eingereicht worden:
 
In Wollishofen kommt es auf der Albisstrasse immer wieder zu längeren Verkehrsstaus, ausgelöst durch wartende Trams der Linie 7, die in die Endstation
einfahren möchten.
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Weshalb hält das Tram der Linie 7 oft für längere Zeit auf der Albisstrasse und blockiert damit den Individualverkehr?
2. Welche Absicht wird mit den verkehrsbehindernden Stopps verfolgt? Welche genauen Anweisungen bestehen für die Tramführer?
3. Ist der Stadtrat gewillt, diese unnötigen Verkehrsbehinderungen so bald als möglich zu eliminieren? Wenn ja, bis wann?
4. Wenn nein, warum nicht?


